

Ciudad Real



La presidenta de Castilla La Mancha, M^a Dolores Cospedal, destaca la inversión del Ejecutivo para la mejora de la seguridad vial y reducción de accidentes en las carreteras de Castilla-La Mancha

La presidenta de la región ha inaugurado el tramo de la CM-412, comprendido entre Ciudad Real y Picón

Cospedal ha asegurado que la importancia de esta mejora ha consistido en que “se trataba de una travesía y una zona de concentración de accidentes, con una gran siniestralidad y muy peligrosa”. Ha apuntado el gran volumen de tránsito de la vía, con 5.000 vehículos al día y, de estos, el 5% vehículos pesados. “Es una de las carreteras que mayor intensidad de tráfico presenta en la región”. Ha añadido que durante más de veintitrés años, no se ha llevado a cabo ningún acondicionamiento en la carretera, por lo que era “absolutamente necesario actuar en ella”. Según la presidenta regional, se ha intervenido en el acondicionamiento de la vía mejorando el firme y se ha mejorado la ordenación del tráfico, con la ampliación a tres carriles de la travesía, una vez en el casco urbano de Ciudad Real. Todo ello ha supuesto una importante mejora en la seguridad para vecinos de Picón y Las Casas.



M^a Dolores Cospedal con la consejera de Fomento y la alcaldesa de la capital

La alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero, ha dado las gracias a la Presidenta de Castilla-La Mancha “por creer y apostar por Ciudad Real” y se ha mostrado convencida “de que los ciudadrealeños valoran el esfuerzo hecho por el ejecutivo autonómico de atender la petición histórica de los alcaldes de la capital y Picón de arreglar el tramo de la CM-412 en el trayecto entre ambas poblaciones”. La alcaldesa destacaba igualmente, que con esta obra, se ha dado solución al tráfico de entrada a la capital con la construcción de una rotonda, “que también fue una petición del Ayuntamiento que la Junta ha atendido y que el Consistorio dedicará a los agricultores” y que se completa, además, con una actuación de mejora de la accesibilidad acometida por el Consistorio en el tramo urbano de esta carretera que se conectará con un carril bici y la senda verde de Las Casas.

Puertollano



El presidente provincial, Carlos Cotillas: “Al PSOE le interesa que haya conflicto para arañar unos pocos votos mientras al PP lo que le interesa es llegar a acuerdos para que haya empleo”

En relación al conflicto de Elcogás

Cotillas ha asegurado que mientras unos trabajan “en busca del consenso y desde la responsabilidad” otros, como Page, vienen a Puertollano sólo a “confrontar, a desunir e incordiar intentando regalar el oído a la gente mientras les hunde el futuro”. Está convencido de que, además de confrontación, Page ofrece “el retorno a las políticas fracasadas de Barreda que han situado la región al borde del precipicio”, políticas de “despilfarro, engaño y demagogia”. Ha aplaudido la construcción de un nuevo hospital, un hospital que no fue demandado ni por la alcaldesa socialista, ni por el Grupo Socialista en las Cortes y que será una realidad “gracias al compromiso de Cospedal con los vecinos de la zona y con su bienestar” y ha celebrado la puesta en marcha del proyecto Clamber en la localidad, una iniciativa muy ambiciosa, que ya cuenta con una dotación presupuestaria millonaria, y donde se refleja claramente que al PP “no sólo le preocupa el futuro de los vecinos de Puertollano, sino que cree en su potencial”.



Reunión del Comité de Dirección

Almadén



El Ayuntamiento reconoce que, gracias a la “sensibilidad de Cospedal, se ha recuperado un edificio emblemático para los castellano-manchegos”

Marcial Marín ha visitado la Casa Academia de las Minas, donde el Ejecutivo regional ha invertido 200.000 euros

El consejero de Educación ha visitado la Casa Academia Minas, tras las obras de rehabilitación acometidas en este edificio, declarado Patrimonio de la Humanidad en 2012, y que constituye la primera Escuela Ingeniera de España y la cuarta del mundo. Ha explicado que estamos ante una obra que “vuelve a ser ejemplo de la manera de gestionar de dos gobiernos diametralmente opuestos”. Por un lado, el PSOE, que se comprometió a pagar y nunca lo hizo, y por otro el Gobierno de Cospedal, “que ha materializado su compromiso con los almadenenses cofinanciando la obra”. La Academia de Minas “por cuyo valor arquitectónico y artístico merece nuestra atención y puesta en valor, permitirá recuperar la enseña del mundo de la minería en sus orígenes en España”.



Marcial Marín junto a Carlos Rivas en la Academia de las Minas

Ciudad Real



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares: “Castilla-La Mancha no necesita a políticos como Page, que son los que la llevaron a la ruina”

Ante la presentación de Emiliano García-Page que ha hecho Pedro Sánchez en Cuenca

Cañizares ha recordado que Page fue vicepresidente de Barreda, que incrementó el paro en la última legislatura un 140%, que es alcalde de una de las ciudades más endeudadas de España y que ha “machacado” a sus ciudadanos con subidas de impuestos de más de un 60%. “Por desgracia para el Partido Socialista, Page es un viejo conocido de los ciudadanos de esta región, ya que se encuentra íntimamente relacionado con los casos más escandalosos de los pasados gobiernos socialistas”. El PSOE de CLM “no ha renovado ni las personas, ni los mensajes y sigue ofreciendo a los ciudadanos las mismas caras y las mismas políticas que han sido la causa del desastre económico de nuestra región, responsables del cierre de miles de empresas arruinadas por los impagos de la Junta y de que CLM encabezase los índices de destrucción de empleo”.



Francisco Cañizares



Artículo de Opinión

Miguel Angel Rodríguez
Portavoz adjunto del PP de CLM y Senador

Hay que reconocer que las series están de moda. Internet ha cambiado la forma en la que muchas personas nos relacionamos con la televisión, sin ajustarnos a unos horarios determinados, de forma que se puedan seguir algunas pese a los descabellados horarios en las que se emiten. Entre las series españolas sobresale Isabel y entre las extranjeras, yo me quedo con Juego de Tronos, en espera de la quinta temporada.

Además, para los que tenemos inquietudes políticas es inevitable hacer analogías y paralelismos entre estas series y la situación política actual. Viendo Isabel, es muy fácil que la imaginación vuele hacia esos años en los que se forjaba una nación llamada España. Un país que nació por la unión de los reinos de Castilla y de Aragón, fruto del matrimonio de Isabel y Fernando. Creo que Artur Más no ha querido ver la serie y ni siquiera ha permitido que se grabe algún capítulo en Barcelona. Esa magnífica y acogedora ciudad española que es Barcelona, hoy está secuestrada por los independentistas y ya no recuerda que allí precisamente, es dónde Don Quijote y Sancho vieron el mar por primera vez, y “parecióles espaciosísimo y largo, harto más que las lagunas de Ruidera que en la Mancha habían visto”. También dice de Barcelona “...y, así, me pasé de claro a Barcelona, archivo de la cortesía, albergue de los extranjeros, hospital de los pobres, patria de los valientes, venganza de los ofendidos y correspondencia grata de firmes amistades, y en sitio y en belleza, única...” De un auténtico Juego de Tronos se podría calificar la actual situación que vive el PSOE, con un líder nacional inconsistente mero remedo de Zapatero, por su semejanza grotesca con él en algunas cuestiones. En Ciudad Real también se vive un particular juego de tronos y ya suenan varios nombres, algunos confirmados y otros no, para ser el jefe o jefa de la oposición municipal a partir de 2015, dicho esto sin acritud. Pero hay una serie que hizo furor a finales del siglo XX y principios del XXI que fue Friends. En dicha serie, hay un capítulo memorable en el que Joey, uno de los personajes principales, compra el tomo de la letra V de una enciclopedia que le vende un vendedor ambulante por 50 dólares y se aprende todas las palabras del tomo, para intentar entender algunas de las conversaciones que mantienen los otros protagonistas. Se siente mal por no estar a la altura de los otros, pero sólo tiene dinero para un libro y se decide por el volumen de la V. Ni que decir tiene que el resultado es un fracaso. Algo así le está pasando al PSOE de Castilla-La Mancha y a su líder García-Page. Quieren entender a los ciudadanos pero hablan del tema equivocado. Quieren meter miedo con la sanidad y la educación pero los ciudadanos quieren oír hablar de austeridad y eficacia. El PSOE de García-Page les habla a los ciudadanos de esta región de que está presentando hoy lunes un recurso ante el Tribunal Constitucional, contra la reforma de la ley electoral que rebaja el número de diputados de 49 a 35, mientras que los castellano-manchegos de lo que quieren oír hablar es de la eliminación de sueldos y de reducción de diputados. El PSOE de García-Page y los suyos siguen sin enterarse, porque han comprado el libro equivocado y lo peor de todo, ahora nos lo quieren vender a nosotros.